

物部川河川敷にある、香南市野市ふれあい広場パークゴルフ場。健康増進と生きがいづくり、世代間、地域間の交流施設として平成18年に開設された。子どもからお年寄りまで手軽に楽しめるスポーツとして人気があり、今日も専用駐車場が満車になるほどの盛況ぶりだ。

担当/島崎則彦

## 健康に一番

「あつちこつちのパークゴルフ場へ行ったが、やっぱりここがええ。世話をしてくださる係のかたが皆、本当にいい人。ここで話をしよつたら心が和む。焼き芋やおいしいミカンまでこちそうになって、来るのが楽しみです」と高知市からの79歳と77歳のご夫婦。脳

梗塞こうそくを患ったというご主人は、「ここへ来だして病気を捨てた」と笑顔で話してくれた。

高低の少ない、足に優しい広い芝生のコースを歩くのが体に最高にいらしい。万歩計つきの携帯電話を取り出して、今日も軽く1万歩は超えるという。パークゴルフは医者知らずだと力説された。

## ボランテニア活動のおかげ

東コース西コース共に9ホール、パー33打。広い河川敷にあるので維持管理が大変だそうで、世話人や会員のおかげで運営できている」と指定管理を受けている同施設運営委員会の成川清会長。日よけ付きのベンチは各ホールごとに設けられ、体を休めることができ、

詳しい問い合わせ：パークゴルフ場管理運営委員会 ☎090-0828313703



特にお年寄りに喜ばれている。プレーの合間に集って談笑できる一番人気の事務所前のビニールハウス。雨よけ、風よけ、寒さよけのこの場所、何とも心温まる居心地のよさを感じるところ。これらすべてが会員さんの手作りだそうだ。

## 北海道からも!

昨年4月から今年3月までに延べ1万人を超える利用があり、1日平均、約50人ものにぎわいぶりだ。大半は香南市内の人だが、隣のは香南市、南国市や高知市、中には四国中央市、遠くは北海道からツアーでの利用者もあつたそうだ。ただ香南市の利用者は、ほとんどが野市町の人たちで、子ども

たちの参加も少ないというため、教育関係にも働きかけをし、市内全域からの利用を呼びかけ、この場所をふれあい交流の施設として、更に活用したい」と、中心となって世話する佐々木弘起事務局長は話される。

## やってみませんか?

運営日は金・土・日・月の週4日。クラブやボールも無料で貸し出され、午前9時から午後5時まで1日中プレーしても500円。年間パスポートを購入すれば更に割安料金で利用ができる。健康的で爽快そうかい感をたつぷり味わえるパークゴルフ。是非皆さん始めてみませんか。



## 編集後記

3月号でお知らせしたように、今月から市役所は、課の新設や機構改革で配置などが変わっています。

香我美庁舎の機能は香我美保健福祉センターへ、夜須支所は夜須中央公民館へ、教育委員会は高峰の里に移りましたのでご注意ください。

本庁では、市民室に総合案内を設け、ご来庁の皆さんを職員がご案内しております。ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひします。

また、市職員の異動発令(4月1日付け)もあり、係替えなど新体制は5月号でお知らせします。

秘書広報係は体制変わらずで、頑張ります(〆)

春の風に散る、花の命は短くて……が身にしみます。(井)卒園式で成長した息子の姿に涙。広報では、大切に涙(m)今年度の表紙は目にやさしい香南グリーンです(一)(N)

《広報へのメール》  
kouhou@city.kochi-konan.lg.jp  
《香南市のホームページ》  
http://www.city.kochi-konan.lg.jp

# パークゴルフがおもしろい!

